



Medienmitteilung vom 5. November 2014

Kasernenareal: Lösung im Sinne der BDP

Die BDP Stadt Zürich ist zufrieden mit dem Ergebnis des gemeinsamen Planungsprozesses von Stadt und Kanton. Sie entsprechen den Forderungen der BDP von 2013.

Die BDP Stadt Zürich nimmt erfreut zur Kenntnis, dass sich Stadt und Kanton beim Kasernenareal zu einer Lösung haben durchringen können, welche zwar unspektakulär sein mag, aber den existierenden Bedürfnissen entspricht.

Die Ergebnisse entsprechen den [im Herbst 2013 gemachten Forderungen](#) der BDP Stadt Zürich:

- Verzicht auf ein teures und subventioniertes «Kreativprojekt»,
- Nutzung des Raumangebotes durch die Verwaltung oder Bildungseinrichtungen,
- Nutzung der Kasernenwiese als öffentliche Grünanlage.

Im besonderen freut es die BDP, dass die für alle offene Kasernenwiese «keine 24-Stunden-Party-Zone» werden soll.

Auskunft:

Wolfgang Kweitel; Tel. +41 79 648 80 82, Präsident BDP Stadt Zürich

Andrea Meier; Tel. +41 79 577 33 73, Vizepräsidentin BDP Stadt Zürich

